

Eau potable

Evitez le gaspillage

Les grandes chaleurs sont bien là et elles amènent inévitablement des directives sur l'eau potable pour une modération de son utilisation. Ces temps chauds génèrent une consommation plus importante, ce qui est normal mais cela implique tout de même une certaine discipline afin de ne pas gaspiller cette ressource vitale.

Les sources du réseau intercommunal en sont impactées et ont un débit diminué. Cette situation démontre une consommation plus importante que la production et cela induit une prise d'eau en dehors de notre réseau ; d'où bien sûr des conséquences financières.

Dans ce contexte, nous en appelons à la responsabilité de chacun pour revoir ses habitudes de consommation sans abuser inutilement de ce précieux bien. Il est primordial de modérer son utilisation quotidienne et nous vous prions de bien vouloir en prendre conscience.

Voici quelques conseils :

En extérieur, vous pouvez :

- ❖ Ne pas laver les voitures
- ❖ Préférer un arrosage le matin ou le soir afin d'éviter l'évaporation ; préférer un système de goutte à goutte, plus économe qu'un jet, ou arroser moins souvent, mais davantage
- ❖ Ne pas arroser le gazon. Quand il fait sec, il devient jaune mais aux premières pluies, il redevient vert.
- ❖ Raccorder vos chéneaux à une cuve : l'eau de pluie pourra servir pour arroser les plantes ou nettoyer votre terrasse



Dans la salle de bain, vous pouvez :

- ❖ Préférer une douche (60 à 80 litres) à un bain (150 à 200 litres)
- ❖ Fermer votre robinet pendant la toilette, le brossage de dents, le rasage ... 3 minutes d'eau qui s'écoule...c'est au minimum 18 litres d'eau gaspillée !

Nous comptons sur votre vigilance et vous remercions de votre compréhension.